



## 全市一斉クリーン作戦の実施にあたって

春暖の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日ごろ、市行政全般につき、とりわけ青少年健全育成事業ならびに昨年度の青少年対策推進委員会結成十周年記念大会には、格別なご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

近年、青少年の健全育成は、国民的課題として注目を浴びてきておりますが、青少年の非行は、複雑に交錯する社会情勢が背景となって芽生えるものだけに、その防止策は、一朝一夕になし得るものではありません。家庭・学校・地域社会・行政が一体となって、青少年を取り巻く広い分野の諸問題を解決すべく、地道でたゆみない努力を続けることが求められております。

当市におきましては、各地区の青少年対策推進委員会（青少年健全育成会）が中心となって、市民ぐるみで健全育成の日常活動が活発に展開されていくわけですが、しかし、それにもかかわらず、近年「初発型非行」と呼ばれる万引き非行が増える傾向にあり、憂慮されているところでもあります。それだけに、これからも青少年の健全育成を市政の最重要施策の一つとして取り組みを進め、新津市の将来を担う子どもたちが健康やかに、たくましく成長することを期待してまいりたいと思っております。

ところで、美しい自然環境の保全是、清潔で明るい市民生活と青少年の情操育成のため、欠かせないことであります。しかし、当市を取り巻く自然環境をみると、誠に残念なことではありますが、私たちの日常生活に欠くことのできない生活用水をはじめ、様々な恩恵をもたらしてくれる河川や生活関連道路・通学道路等が、心ない人たちのポイ捨て等で汚されている現実があります。地域ぐるみの美化運動も、年々高まりをみせているところでありますが、さらに一層の公衆道德の意識高揚に努めなければならないと思うのであります。

昨年度に引き続き、今年度も各機関・団体の総意のもとで、親子・地域の人々の心のふれあいと連帯感を深め、また、子どもたちの社会参加、奉仕活動の貴い体験の場として「全市一斉クリーン作戦」が予定されております。ぜひ、多くの皆様の積極的なご支援とご協力により、環境美化運動はもろんのこと、青少年健全育成の気運がさらに大きく盛り上がることを心からご期待申し上げます。

平成元年四月一日

新津市青少年問題協議会会長

新津市長 斎藤富雄